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Claudio Ferreti vai a Brasília 
em busca de investimentos
O prefeito eleito de Angra dos Reis se reuniu com diversos órgãos

Por Redação

O prefeito eleito de Angra 
dos Reis, Claudio Ferreti, iniciou 
essa semana com uma agenda in-
tensa em Brasília. Ele divulgou 
em suas redes sociais que, além de 
intensificar o intercâmbio de ex-
periências na Conferência Nacio-
nal de Municípios, participou de 
agendas na Agência Nacional de 
Transportes Terrestres (ANTT), 
no Ministério do Planejamento e 
Orçamento e no Banco Nacional 
de Desenvolvimento Econômico 
e Social (BNDES), com o obje-
tivo de buscar investimentos para 
Angra dos Reis. 

- Estive em Brasília participan-
do do Seminário Novos Gestores, 
que faz parte da programação da 
Conferência Nacional dos Muni-
cípios. O evento reúne prefeitos 
eleitos de todo o Brasil para trocar 
experiências e promover o inter-
câmbio de informações - falou. 

O evento, reconhecido como 
um dos mais importantes do país 
para a capacitação de prefeitos 
eleitos, teve como objetivo pre-
parar os gestores para uma admi-

nistração eficiente, alinhada às 
necessidades da população. Os 
temas abordados incluíram os 
desafios contemporâneos, os im-
pactos da Reforma Tributária, o 
uso de novas tecnologias, o trans-
porte público, a prevenção a tra-
gédias e a gestão de áreas sensíveis. 
“Meus objetivos com essa série de 
encontros importantes é defen-
der os interesses de Angra. Meu 

compromisso é sempre trabalhar”, 
declarou.

Ferreti esteve também em um 
encontro na Secretaria Nacional 
de Planejamento, Sustentabilida-
de e Competitividade do Turismo 
(SNPTur), órgão do Ministério 
do Turismo, para discutir projetos 
para a cidade.

Na ANTT, Ferreti buscou 
orientações para que a Prefeitura 

de Angra viabilize a recuperação 
da linha férrea e permita interli-
gar o Porto Seco Sul de Minas, 
situado em Varginha (MG), para 
o despacho de cargas no Termi-
nal Portuário de Angra dos Reis 
(TPAR). A recuperação da linha 
férrea também poderá viabilizar 
o retorno das operações turísticas 
com o Trem da Mata Atlântica, 
desativado há mais de 20 anos.

Redes sociais

Além da reunião no BNDES, Ferreti e sua comitiva também esteveram no SNPTur

Ponto de apoio para motoboys
A prefeitura de Volta Re-

donda deu início à constru-
ção de um ponto de apoio e 
descanso voltado para moto-
boys e entregadores. A obra, 
executada pela Secretaria 
Municipal de Obras (SMO), 
está sendo erguida ao lado da 
Rodoviária Municipal Prefei-
to Francisco Torres, no bairro 
Laranjal.

O espaço será equipa-
do com banheiros, área de 
descanso e uma copa com 

geladeira e micro-ondas, 
oferecendo mais conforto e 
segurança para os trabalha-
dores durante a jornada. O 
projeto foi idealizado pelo 
Instituto de Pesquisa e Pla-
nejamento Urbano (IPPU) e 
tem previsão de entrega para 
janeiro de 2025.

A iniciativa é fruto de um 
projeto de lei do vereador Re-
nan Cury, aprovado pela Câ-
mara Municipal e sancionado 
pelo prefeito Antonio Fran-

cisco Neto. Para o prefeito, a 
obra reflete o reconhecimen-
to da importância dessa cate-
goria para a economia local.

- Com essa iniciativa, va-
mos garantir melhores con-
dições para que esses traba-
lhadores tenham um local 
digno enquanto prestam seus 
serviços. Os entregadores 
e motoboys fazem parte da 
economia local e precisam ser 
valorizados por todos - afir-
mou Neto.

elite assume duas linhas de 
ônibus da Viação Pinheiral

A Viação Elite passa a ope-
rar, desde ontem (20), duas 
linhas do transporte público 
municipal que estavam sob 
responsabilidade da Viação 
Pinheiral. As linhas sob inter-
venção são a 415 (Belo Hori-
zonte-Conforto) e 450/450A 
(Circular Nova Esperança-Jar-
dim Amália).

Segundo a Secretaria Muni-
cipal de Transporte e Mobilida-
de Urbana (STMU), a Viação 
Elite vai operar a linha 415 com 
três carros, e outros dois para a 
450/450A. As duas linhas es-
colhidas foram destinadas à Pi-
nheiral após a falência da Via-
ção Sul Fluminense, por força 
de decisão judicial.  A escolha 
da Elite se deu por condições 
técnicas e disponibilidade de 
veículos e funcionários.

Um levantamento da STMU 
feito há poucas semanas mostrou 
que a Viação Pinheiral precisava 
ter 31 veículos – 28 para operar 
as linhas sob sua responsabilida-
de e três de reserva. A empresa, 

porém, estava com apenas 23 
ônibus em circulação, conforme 
apontou o relatório baseado no 
sistema de GPS dos coletivos. 
Essa redução teve por conse-
quência a queda na qualidade do 
serviço prestado, com os usuários 
reclamando de falhas mecânicas 
e o mau estado de conservação 
dos ônibus. 

A partir desta quarta, a 
Pinheiral vai operar um to-
tal de oito linhas: 210 (Três 
Poços, com três serviços dife-
rentes); 245 (Nova Primave-
ra); 400 (Vila Brasília); 405 
(Coqueiros); 420 (Aero Clu-
be); 455 (Fazendinha); 515 
(Fundação Beatriz Gama); e 
545 (Siderlândia). 

Cris Oliveira/PMVR

As linhas sob intervenção são a 415 e 450/450A

Volta Redonda sedia nes-
ta quinta e sexta-feira, dias 
21 e 22, o primeiro “Feirão 
Limpa Nome”, promovido 
pelo Poder Judiciário do Es-
tado do Rio de Janeiro por 
meio do Centro Judiciário 
de Solução de Conflitos e 
Cidadania (Cejusc) – que 
integra o Núcleo Permanen-
te de Métodos Consensuais 
de Solução de Conflitos 
(Nupemec). O objetivo é 
renegociar o pagamento de 
contas atrasadas e viabilizar 
a exclusão do nome dos ca-
dastros restritivos. O evento 
acontece no estacionamen-
to da Câmara de Dirigentes 
Lojistas (CDL) de Volta 
Redonda, localizada na Rua 
Simão da Cunha Gago, nº 
19, no bairro Aterrado, das 
9h às 17h.

A organização do feirão 
tem o apoio da prefeitura, 
por meio do Procon (Coor-
denadoria Municipal de Pro-
teção e Defesa do Consumi-
dor de Volta Redonda), e da 
CDL-VR; da parceria com a 
Secretaria de Estado de De-
senvolvimento Econômico, 
Indústria, Comércio e Ser-
viços; com a OAB (Ordem 
dos Advogados do Brasil), 
através da 5ª subseção Volta 
Redonda; e também com as 
universidades Estácio e Fe-
deral Fluminense (UFF) e 
dos centros universitários de 
Volta Redonda (UniFOA) 
e Geraldo Di Biase (UGB-
-Ferp). A regularização dos 
débitos é feita diretamente 
com empresas parceiras do 
Feirão Limpa Nome.

V. Redonda 
sedia ‘Feirão 
limpa Nome’ 
hoje e amanhã

Depois das inúmeras ações 
afirmativas para promover a 
aceleração da igualdade racial 
entre seus colaboradores, a 
Nissan promoveu, em parceria 
com o Instituto Identidades 
do Brasil (ID_BR), sessões de 
Letramento Racial para mais 
de 130 educadores de escolas 
do Sul Fluminense, região que 
abriga o Complexo Industrial 
da Nissan em Resende.

- A Nissan acredita na edu-
cação como uma ferramenta de 
transformação e por isso está 
promovendo junto com o ID_
BR esse treinamento específico 
para a formação de educado-
res, para que eles atuem como 
facilitadores deste conteúdo 
aos estudantes da região. Em 
nossa visão, o conhecimento 
fornecido hoje vai refletir na 
transformação social do ama-

nhã, contribuindo para que os 
estudantes cresçam com mais 
consciência crítica e maior en-
gajamento para a aceleração da 
igualdade racial, explica Daiane 
Lopes, especialista de Diversi-
dade, Equidade e Inclusão da 
Nissan.

Os treinamentos foram reali-
zados em duas sessões. A primei-
ra foi voltada a 60 professores do 
ensino infantil e fundamental da 

Escola Firjan Senai Sesi de Re-
sende que atendem 600 crianças 
no município. No dia seguinte, a 
mesma ação aconteceu na Secre-
taria de Educação do município 
de Barra Mansa, com a partici-
pação de 73 educadores do en-
sino básico e fundamental, entre 
diretores de escolas, pedagogos e 
professores que representam cer-
ca de 70 instituições de ensino 
da cidade.

Nissan realiza ‘letramento Racial’

CORREIO DO VALE

Tande Vieira confirma 
emendas destinadas à saúde 

Trabalhos do Programa Limpa 
Rio seguem em Porto Real

Lagoa do bairro Village

Cartão Recomeçar

Juventude em Barra do Piraí 

Lançamento Liquida VR 2025

O deputado estadual Tan-

de Vieira (PP) destinou 

R$1.618.593,00 em emen-

das à LOA 2025 para cus-

teio de procedimentos de 

média e alta complexida-

de na área da Saúde nos 

municípios de Resende, 

Itatiaia, Porto Real e Quatis. 

E foram publicadas as reso-

luções da secretaria esta-

dual de Saúde efetivando a 

transferência desses recur-

sos oriundos das emendas 

impositivas aos municípios. 

Os procedimentos de mé-

dia complexidade são en-

contrados em hospitais e 

ambulatórios e envolvem 

o atendimento direciona-

do para determinadas es-

pecialidades. Já os de alta 

complexidade são os que 

envolvem alta tecnologia e 

custo elevado, muitas ve-

zes, capazes de salvar vidas.

A Prefeitura de Porto Real, 

em parceria com a Secreta-

ria do Estado de Meio Am-

biente e Sustentabilidade e 

com o Instituto Estadual do 

Ambiente (INEA), foi con-

templada com o Programa 

Limpa Rio e com o Progra-

ma Limpa Rio Margens. 

O Programa Limpa Rio já 

realizou serviços no Ribei-

rão da Divisa entre Floriano 

(Barra Mansa) e o Bairro de 

Fátima e o Bairro São José 

(Porto Real). Essa estraté-

gia já realizou a retirada de 

4,5 milhões de metros cú-

bicos de matéria orgânica 

do solo em vários trechos 

de canais, rios e córregos 

do Estado do Rio, durante o 

período de estiagem.

O Programa atualmente 

entrou na fase final da lim-

peza e desassoreamento 

da Lagoa do bairro Village, 

retirando ainda toda a ve-

getação sobrenadante, e 

reforçando sua contenção. 

Segundo a Secretaria Mu-

nicipal de Meio Ambiente 

é importante destacar que 

o município recebeu a visi-

ta da equipe do estado re-

ferente a um novo projeto, 

Limpa Rio Margens, que 

contemplou mais de 50 ci-

dades.

A equipe de Assistência 

Social da Prefeitura de 

Barra do Piraí realizará 

a entrega do último lote 

do Cartão Recomeçar 

para 476 pessoas afe-

tadas pelas chuvas de 

fevereiro. Cada benefici-

ário receberá o valor de 

3 mil reais. A entrega do 

cartão ocorrerá entre os 

dias 25 de novembro e 6 

de dezembro, das 9h às 

16h, por ordem alfabéti-

ca, na Secretaria de As-

sistência Social. 

A prefeita eleita de Barra 

do Piraí, Katia Miki (Solida-

riedade), recebeu na Câ-

mara Municipal os jovens 

Lucas Gregório, coorde-

nador geral do Fórum das 

Juventudes do Rio de ja-

neiro, e Alecsander Costa, 

presidente da Juventude 

do Cidadania Carioca. Eles 

estavam acompanhados 

do vereador eleito Luiz 

Felipe Ludi (PL) e do advo-

gado Eduardo Groetaers. 

Eles estão pleiteando a 

implantação de uma Co-

ordenadoria Municipal da 

Juventude em Barra do 

Piraí, um espaço que vai 

cuidar das políticas públi-

cas de juventude do mu-

nicípio.

A Associação Comercial, 

Industrial e Agropastoril 

de Volta Redonda (Acia-

p-VR) divulgou em suas 

redes sociais que fará 

nesta quinta-feira, dia 

21 de novembro, às 19h, 

em sua sede, localizada 

na Rua Emb. Assis Cha-

teaubriand, 18 - Aterra-

do, o lançamento da 11° 

Edição do Liquida VR, a 

maior feira de liquida-

ção de Volta Redonda, 

que será realizada entre 

os dias 5 e 8 de junho de 

2025. O atendimento 

para quem deseja ga-

rantir o seu stand será 

por senhas, que serão 

distribuídas a partir 

das 18h.

Divulgação

Divulgação

Deputado destinou R$1.618.593,00 

Município recebeu a visita da equipe do estado 
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